

・新人議員として町のため、伊豆半島のために奮闘します (ノハ ヽ)

・詳しい内容は、ブログ・議会だより・役場ホームページの議会議事録をご覧ください。

・Facebook / Twitter @MamoruSusa HP http://knossos.ip/aiin_mamoru/face1.htm

後援会大募集!



し、何より13人も来てくださった。このことに感謝です。

議員の視察旅行の際の画像や個人の活動の画像をスライドにして流し、これがちょっと長かったかなあと思うのですが1時間かかりました。今年は特別です。来年はもう少し皆さんの意見を聞ける会にしたいと思います。

怒涛の6月議会

「行政改革大綱の見直しについて」「イベントの警備など町民でもできることはワークシェアすべきと進言。

「第五次総合計画について」人口増加策の具体案を聞くが「ファルマバレー」構想。

「熱川地区の活性化について」奈良本と熱川の協働。温泉熱発電の見直し。

「防災対策について」災害対策本部機能の移転の真意、『避難勧告等の判断伝達マニュアル』は策定済みか。

浜岡原発を問う県民投票

6月から7月にかけて、「浜

岡原発の是非を問う県民投票」の活動に参加しました。



「伊東市民と浜岡原発を考える」講演会で三島の市議会議員、古長谷稔氏の話。

この件に関しては、東伊豆町でも、昨年の6月議会において「浜岡原発の永久停止・廃炉を求める意見書」、ならびに「浜岡原発の徹底した安全対策を求める意見書」が全会一致にて可決されています。住民運動に議員が参加することに賛否があります。一たび事故が起こると、広範囲の住民に影響が出る。浜岡原発の是非を、時の為政者の判断のみに任せるのは民主主義の不在であると私は訴えました。

住民投票は、地方自治法で認められた直接請求権という権利の一つです。東伊豆町では実

に1403筆を集め、有権者の11.79%、実に下田市・函南町に続く県下3番目の高い割合でした。
県の総計では16万5千筆筆を越え、5.37%という高い割合でした。(2%以上で議題にあがる。)

上勝町からの視察団

徳島県の上勝町というところから議員視察がありました。町内に風力発電施設が建設される予定だそうです。その前に東伊豆町の状況を視察しに来られたものです。上勝町といえはいるどりの「葉っぱビジネス」で知られるところです。皆さんも一度は聞いたことがあるでしょう。いま映画が上映されていますね。(6/30)

東部MICE振興議員ネットワークの勉強会

東部MICE振興議員ネットワークの勉強会がありました。MICEとは、企業等の会議(Meeting)、企業等の行う報奨・研修旅行(インセンティブ

旅行)(Incentive Travel)、国際機関・団体、学会等が行う国際会議(Convention)、展示会・見本市、イベント(Exhibition/Event)の頭文字のことです。これだけ聞いても難しいですが、沼津駅にコンベンションセンターができることで会が結成されました。

東伊豆町も、先日のかりつけ湯の認定の話から温泉を活かしたまちづくり、温泉発電、エコエネルギーなど、ファルマバレープロジェクトと関連した項目についてPRしました。次回は東伊豆町で行われます。



気心の知れた若手議員が集まってワイワイやっています。自分もギリギリ若手?

通学路の緊急合同点検

今年4月、京都であった痛ましい事故が記憶に新しいところ

・新人議員として町のため、伊豆半島のために奮闘します (ノハ ヰ)

・詳しい内容は、ブログ・議会だより・役場ホームページの議会議事録をご覧ください。

・Facebook / Twitter @MamoruSusa HP http://knossos.jp/diin_mamoru/face1.htm



ですが、登下校中の生徒の列に車があつ込む事故が相次いで、急ぎよ、文科省、国交省、警察庁が連携して「通学路の緊急合同点検」が行われることになりました。

小学校の「交通安全リーダーの集い」のなかで、6年生が通学路の危険箇所を発表しました。少子化がかなり進む学校で、比較的広い範囲から生徒が通ってきます。また、自然環境が良すぎる?せいか、途中サルの遭遇したりイノシシのけもの道をまたいで通ったりと、日ごろ通っている子供たちが感じる意見発表会でした。

発表の後の点検作業で、実際に危険箇所を歩いてみました。役場担当者や区長さん、先生方、この問題に関心を寄せているので私も歩きました。止まれマークのアルミ板が消えていたり、白線が消えていたり、風化によってずいぶん危ない箇所が増えています。また、側溝に落ちやすかったり道路の陥没があつたりと、普段歩かないとわからない危険もあり、子供

やお年寄りには死角になつていると感じました。(7/13)



PTA 会長と湯ヶ岡・赤川線の歩道とガードレール設置を要望した。通学時のマネーも大切ではとの指摘もあつた。

消防救急広域化の考察

7/19・26に、私たち文教厚生常任委員会では、所管事務調査ということで、町の懸案事項である消防広域化について、伊東市、熱海市、三島市、下田市、西伊豆町を視察し、各消防長の意見を伺いながら当町がどういった消防救急体制を築けばいいのか調査しました。

これまでの方針では、駿東伊豆地区8市8町の大規模な広域化を基本として、今年度未までに体制を整えるというものでしたが三島市・熱海市・裾野市・長泉町が抜けて5市7町の広域化に絞られた形になつた。

町としては職員の交流や相互協力、デジタル化に伴う費用の減免などを大きなメリットとしているが、マイナズ面も指摘され議会も判断に迫られる。



海拔2m程度しかない沼津の南署。広域消防の本部に予定されている。周辺は住宅街で、沼津港に近い狩野川沿いにある。

町立図書館開館20周年

町立図書館の開館20周年記念イベントがありました。読み聞かせやパネルシアター、紙芝居、人形劇、ワークショップなど様々な手づくりイベントが行われ、私も読み聞かせで参加させてもらいました。

私は長女が小1のころから学校で読み聞かせをしています。もう10年以上です。図書館には本当にお世話になつて今後、奈良本地区の文教地区化などの話もあり、ますます図書

館の役割が大切になつていくことでしょう。(7/29)

防災訓練を実施しました

8/29日に、政府は南海トラフの巨大地震による被害想定を発表しましたが、静岡県では震度7を最高値として、伊豆は軒並み震度6強、東伊豆町と河津町だけが6弱でした。地震もさることながら津波による被害が深刻です。特に下田市では最高値が3.3m、東伊豆町が1.4mと、3月の第3次想定を上回っています。

さて、このような報道もあつてか町民も関心が高く、きのうは防災訓練に4300人が参加したということです。この数字は、実に町民の3人に1人が参加した計算になります。特に今年は、小中学生が学校ぐるみで参加し、高校生も併せて訓練しました。

今回、自主防災の底力を見ることができました。特に、隣組や自治会組織が行政と連絡を取り合いある程度のことには乗り越えることができます。

文教厚生常任委員会 議会広報編集委員会 議会運営委員会 健保運営協議会(副会長)

社会教育委員会 交通安全対策委員会 給食センター運営委員会 都市計画審議会 所属

・新人議員として町のため、伊豆半島のために奮闘します (ノ^ ^)

・詳しい内容は、ブログ・議会だより・役場ホームページの議会議事録をご覧ください。

・Facebook / Twitter @MamoruSusa HP http://knossos.id/aiin_mamoru/face1.htm

後援会大募集!



自衛隊の皆さんが参加したことは大変心強いが、有事の際には賀茂まで入ってこれるのか。また、行政はどこまでできるのか。全く何もできないのであれば責任を果たしているとは言えない。

また、区に入っていない別荘やマンションの住民はどうするのか。観光客をどうやって逃がすのか。これも町はどこまでやれてどこからできないのか、はつきりさせておく必要があると思う。(9/1)



自衛隊員も参加し補助をしてくださいました。物干し竿と毛布を使ってタンカを。

「学校教育」いじめの問題や学校のプールについて問う。

「観光の問題」熱川海岸の砂の状況、穴切の観光化。

「風力発電施設」一歩踏み込んだ対応をしようとしたが、そ

の後の状況は。

「行政改革」事業仕分けについて、役場窓口に「コンシェルジュ」配置を。(9/12)

「江戸城石丁場遺跡」の意見交換会

「江戸城石丁場遺跡」の保存・活用に係る意見交換会が、役場でありました。これは伊東市の議員連盟から声がかかったものです。この日石曳き祭りがあってそれに合わせて伊東市の市議団が来られました。また、保存会の方も伊東側2名、東伊豆側は1名岡田善十郎さん参加です。築場石の石丁場(石を切り出



意見交換会には伊東市側から6名の議員、東伊豆側からも5名が参加しました。

す所)は伊豆の東海岸全域に広がり、それこそ小田原から連盟の代表を努める森篤議員の地元宇佐美、そして東伊豆町の大川・稲取にいたるまで石丁場が残っています。

はじめにそれぞれ抱える問題点を申し合いましたが、個人の所有地に石がある場合が多く、発掘が難しいという点が多指摘されました。特に東伊豆町の場合、そういった例が報告されました。伊東の保存会の方から「ハイキングコースにしたなら素晴らしいのに...」の声も。

今日は一緒に石を曳くことができませんでしたし、それぞれの市町のかかえる問題が理解し合えたと思います。



稲取駅前がリニューアルして、築城石公園が出現。歴史物語を体感できます。



明けまして
おめでとございませう。

今年もよろしく
お願い致します。

地域のため
町のため
静岡のため

今年も精一杯頑張り
ますのでよろしく
お願い致します。

